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Conseil d’établissement 2022-2023 

LE MARDI 6 JUIN 2023 

à 18h30 en personne  

1. Prise des présences et vérification du quorum 

Les membres en ligne et en présence à l’ouverture de la dernière séance, à 
18h35 formant quorum, l’assemblée est déclarée régulièrement constituée. 

Mme Jeanne Tugault agira comme secrétaire pour la séance. 

 

  PRÉSENT ABSENT 

MEMBRES PARENTS Kim-Anh Tran          - 

Michel Khouday -  

Jo Zhou   - 

Simon Landry -  

Yasaman Shayan Rajabieh -  

Guillaume Tardif -   

SUBSTITUTS PARENTS 

 

Jeanne Tugault -  

Katia Bassila -  

Jaiez Kaouthar Sassi  - 

MEMBRES DU PERSONNEL Annie-Claude Desroches 

 

-  

Stéphanie Bernier   - 

Janine Prefontaine -  

Karine Lagacé  -  

Diane Pitre-Gauvin -  

Jeremie Pelbois- Martineau  - 

SUBSTITUTS DU PERSONNEL Sophie Ballarin -  

   

MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ Joanne Paradis -  

   

DIRECTION (EX OFFICIO) Caroline Bleau -  

DIRECTION ADJOINTE (EX 

OFFICIO) 

Emilie Bossé -  
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2. Période de questions du public (5 minutes)  

Aucune question n’a été reçue, ce qui conclut ce point. 

3. Adoption de l’ordre du jour (5 minutes) 

Caroline demande d’ajouter un point 10 à l’ordre du jour, qui serait « Consulta-
tion sur les objectifs, indicateurs et cibles ». Proposé par Michel et appuyé par 
Simon. Il y a donc ajout d’un point 10 et décalage en conséquent des autres 

points. 

4. Lecture et adoption du procès-verbal du 2 mai 2023 (5 minutes) 

Joanne mentionne qu’il y a une erreur sur le PV de la séance du 2 mai 2023, car 
elle était bel et bien présente à cette séance. Amendement pour corriger 

l’erreur est proposé par Michel, appuyé par Guillaume. 

5. Suivi aux procès-verbaux (10 minutes) 

5.1 Prix de bronze 

La personne de Mélanie Labelle est proposée pour ce prix pour l’année 
2022-2023. 

5.2 Parascolaires 2022-2023 

Guillaume présente sommairement une présentation power point sur 
l’organisation des parascolaires. Discussions sur le choix d’un coordon-
nateur et l’opportunité d’en nommer un. Discussions sur les levées de 

fonds possibles pour financer les parascolaires : l’ensemble des 
membres est plutôt contre cette idée, car les parents sont déjà très 
sollicités. Par contre, une solution devra être trouvée pour permettre 

aux enfants provenant de milieux plus défavorisés de pouvoir partici-
per aux parascolaires malgré leur situation plus précaire. Les membres 

du C-E s’entendent pour que les coûts des parascolaires qui seront 
choisis devront être assez bas pour être abordables pour tous.  

5.3  Matériel pédagogique : 2 classes d’accueil et changements en 3e année 

Caroline mentionne qu’il y a quelques légers changements au niveau 
des coûts du matériel mais ils sont mineurs. 

5.4 Message dans l’infolettre pour la sécurité et le bien-être : le message a été 
fait dans l’info lettre notamment le message en lien avec la sécurité autour 

de l’école le matin 
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6 Discussion/points à retenir sur les procès-verbaux des différents comités 
6.1 Comité de parents du CSSMB (5 minutes) 

Guillaume fait un bref résumé de la dernière rencontre du Comité de 
parents, tenue le 18 mai dernier, notamment : déménagement de 

l’école ste geneviève, abolition de l’examen d’admission à l’école saint-
louis, consultations demandées à la dernière minute et « boycott », 

motion sur le plomb…  

6.2 Comité Diversité (5 minutes) 

Caroline informe le C-E que la programmation sera reproduite l’an pro-
chain, sujette à améliorations. Annie-Claude fait la lecture d’une lettre 
soumise et signée par l’ensemble des enseignants.es. quant aux suites 

de ce comité. Selon la volonté des enseignants, ce comité diversité 
continuerait ses travaux, mais seulement avec l’équipe enseignante- 

donc sans parent. Il faut comprendre qu’à l’avenir, ce comité ne ferait 
pas partie à proprement dit de l’ordre de jour à chaque C-E. Cela est 
déjà le cas pour plusieurs comités déjà en place. 

6.3 OPP (5 minutes) 

Émilie présente quelques points rapidement : fermeture de la biblio-
thèque pour l’été, défi de la corde à sauter, comité vert, etc 

6.4 Fondation (5 minutes) montant total des dépenses 55 755,72$ 

Michel présente brièvement les avancements liés à la Fondation. 

7 Correspondance à l’endroit du conseil d’établissement (5 minutes) 

Aucune correspondance reçue, ce qui conclut ce point. 

8 Budget prévisionnel 2023-2024 - Résolution (15 minutes) 

Caroline présente le budget annuel prévisionnel 2023-2024. Il y a plusieurs 
mesures qui seront malheureusement coupées, mais plusieurs sont aussi 
maintenues. Notons qu’il y a aussi une baisse prévue de l’achalandage, moins 

d’élèves que cette année.  

La résolution prévoyant l’adoption du budget est proposée par Janine, 
secondée par Simon. Le budget est adopté à l’unanimité.  

9 Consultation PEVR 2023-2027  
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Caroline présente les grandes lignes du Plan d’engagement vers la réussite 

(PEVR). S’en suivent quelques échanges et commentaires de membres du C-E 
en lien avec ce document (ex : tournure de phrases, l’emploi des termes « ma-

nagérial » ou « clientèle » qui font un peu sourciller certains). Dans l’ensemble, 
le document est adéquat. 

10 Consultation sur les objectifs, indicateurs et cibles 

Ce point est rajouté à l’ordre du jour. Caroline présente le projet éducatif 

2024-2028, par enjeu-orientation-objectif-indicateur-cible. Un des objectifs 
principaux ciblés est l’aide aux élèves en difficulté et ou à risque d’échec.  

11 Information de la direction  

Caroline se dit globalement très contente de l’année qui s’achève, c’était la 
première année dite « normale », post covid. Même son de cloche du côté du 

corps professoral. Caroline informe le C-E des achats faits avec les surplus 
budgétaires.  

12 Rapport annuel et bilan du conseil d’établissement   

Michel présente rapidement les grandes lignes du rapport annuel soumis. Le 

rapport est adopté à l’unanimité.  

13 Information du service de garde (5 minutes) 

Diane informe le C-E que les frais de garde vont augmenter de 25 cents l’an 
prochain, passant à 9,20$. Bonne nouvelle : l’an prochain, les enfants inscrits 

au SDG pourront choisir un atelier par semaine, sans frais additionnel, durant 
les heures d’ouverture du SDG en après-midi. 

14 Questions diverses  

• Première rencontre du conseil d’établissement en personne (octobre) 

 

15 Prochaine rencontre : Assemblée générale 6 septembre 2023  

Diane propose la lever de la séance, appuyé par Simon.  

 

  

 


